



Deux élèves du collège finalistes du concours "180 secondes pour les droits de l'homme" du Mémorial de Caen

publié le 18/04/2018

Elsie et Margo, élèves de 3e ont plaidé contre la peine de mort

Dans le cadre d'une séquence de français sur les textes engagés, les élèves des classes de 3e1 et 3e5 ont eu à réaliser, au terme d'un travail en équipe et en autonomie, une production dans laquelle ils s'engageaient dans une cause qui leur tenait à cœur. Certains ont choisi de parler du racisme, d'autres du sexisme ou encore des migrants, de l'esclavage moderne... Si cela était possible, ils pouvaient participer à un concours national de leur choix parmi plusieurs propositions.

Elsie et Margo ont choisi de travailler, avec leur camarade Éloïse, sur la peine de mort. Elles ont participé au [concours "180 secondes pour les droits de l'homme", organisé par le Mémorial de Caen](#). Et elles ont été sélectionnées !

Lors de la finale, elles devaient présenter leur plaidoirie sur scène dans l'amphithéâtre du Mémorial de Caen. Malheureusement, à cause des perturbations liées au transport en train, nous n'avons pu nous déplacer. Les élèves ont pu envoyer une vidéo de leur prestation qui a été projetée lors de la finale. A l'issue des délibérations du jury, nos élèves n'ont pas été primées mais elles peuvent être très fières de leur travail !

Pour en savoir plus, je vous invite à

* regarder le réquisitoire contre la peine de mort réalisé par Margo et Elsie, à télécharger au bas de l'article.

* écouter le reportage de 2 minutes que la radio a consacré à cet événement :

<https://www.francebleu.fr/emissions...>

* lire l'article de France Bleu Poitou

<https://www.francebleu.fr/infos/edu...>

* lire l'article de Centre presse

<http://www.centre-presse.fr/article...>

Bravo pour ce beau travail !

Documents joints



[Article de Centre Presse](#) (PDF de 153.8 ko)



[Article France Bleu](#) (PDF de 194.7 ko)



[3 minutes contre la peine de mort](#) (MPEG4 de 28.2 Mo)